



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Bientôt en vacances

Nous voilà bientôt entrés dans la période des vacances. Avant de partir parfois vers d'autres horizons, c'est aussi un temps où nous faisons le point de l'année. Un temps riche d'échanges sur le travail de Dieu en chacun et dans nos groupes. Un temps pour rendre grâce. C'est ce que nous ferons liturgiquement lors des célébrations des 25 et 26 juin. Mais je peux déjà dire toute ma reconnaissance pour le chemin accompli cette année avec vous tous.

Lors d'une rencontre, des personnes engagées dans un service disaient la joie d'avoir pu vivre en équipe les grands temps liturgiques, ou par la formation passer d'une activité choisie simplement par goût personnel à un service mieux adapté aux besoins de l'Église. D'autres disaient leur reconnaissance d'une nouvelle découverte de l'Esprit Saint grâce au témoignage de quelqu'un ou par la confirmation. Des rassemblements (Frat, soirées débats...) nous ont ouverts à d'autres dimensions.

Que chacun puisse dans son cœur dire ce merci à Dieu. Savoir dire comme Marie "le Seigneur a fait pour moi de grandes choses", et le reconnaître aussi à l'œuvre dans nos frères. Pussions-nous porter ce message par notre vie, là où nous serons cet été, comme nous l'avons porté au cours de cette année.

Bonnes vacances.

P. Jacques Cramet.

Rencontre avec...

LE Hoang Nhi, étudiant vietnamien a été à Rome pour la Béatification de Jean-Paul II

«Ce pèlerinage a d'abord été une visite de Rome et une relecture de l'histoire de l'Église, puis une remise en mémoire de Jean-Paul II et de ses travaux. Après une nuit d'attente dans la rue, nous étions sur la place Saint-Pierre avec une foule énorme et variée. Ce séjour à Rome a été pour moi l'occasion de retrouver "mon" Église catholique, très riche avec ses églises, ses monuments, sa culture. Un autre aspect de sa richesse se cache derrière les apparences, c'est la foi en Dieu. C'est elle, la foi, qui nous a réunis devant le Saint-Siège. Notre variété d'origine montre que le Corps du Christ qu'est l'Église est bien vivant. Nous étions là pour manifester notre foi, nous les jeunes que Jean-Paul II a appelé "ma couronne" lors des JMJ à Rome en 2000. Notre bienheureux Jean-Paul II nous a donné un souffle pour construire la paix et l'amour. Dès maintenant, je n'ai plus peur car je ne suis pas seul.»

Constant, Lydie et Raphaël nous donnent quelques échos du Frat.

« Nous étions une vingtaine de jeunes de Fresnes et Rungis à ce rassemblement organisé pour les 4ème et 3ème. Nous nous sommes retrouvés à 11000 dans les Yvelines à Jambville. Nous avons trouvé que nous pouvions agir simplement par de petits gestes et actions pour faire changer les choses. La messe en "version rock" était vraiment géniale ... L'ambiance dans le chapiteau était super, il y avait des chants et beaucoup de joie. Nous étions tous unis. J'ai découvert qu'on reçoit beaucoup des personnes qui nous entourent ... J'ai appris à connaître et à écouter les autres, j'ai fait des rencontres de jeunes d'autres aumôneries. Ce rassemblement m'a donné confiance pour aller vers les autres.»

Agenda

Mercredi 22 juin

14h : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

Jedi 23 juin

18h : rencontre pour les divorcés, séparés, divorcés-remariés à Fresnes

Samedi 25 juin

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne
18h30 : messe à Rungis avec partage d'Évangile pour les 3/7 ans, suivie d'un pique-nique partagé

Dimanche 26 juin

10h30 : messe à Fresnes animée par les jeunes adultes confirmés à la Pentecôte

Lundi 27 juin

18h : première messe célébrée par un prêtre vietnamien à Rungis

Vendredi 1er juillet

18h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Horaires des messes pour l'été à partir du 2 juillet

Samedi 18h30 : messe à Rungis
Dimanche 9h30 : messe à St-Paul
Dimanche 11h : messe à ND de la Merci

Horaires d'accueil du 1er juillet au 31 août à Fresnes

Mardi, jeudi et samedi : 9h30 à 11h30
Lundi, mercredi, vendredi : 17h à 19h

Pas d'accueil à Rungis en juillet et août

Ceci vous concerne

Catéchisme

Les enfants sont accueillis au catéchisme à partir du CE1. Les inscriptions se feront le samedi 17 septembre à Fresnes et à Rungis.

Journées de Rentrée

Pour Fresnes, ce sera le dimanche 25 septembre, pour Rungis le samedi 1er octobre.

Départ des pèlerins aux JMJ

Tout le Val-de-Marne est invité le 2 juillet à partir de 15h à la cathédrale de Créteil pour l'envoi des pèlerins diocésains aux Journées Mondiales de la Jeunesse.

Nous apprenons que la famille Dorion quitte Fresnes. Nous les remercions pour leurs engagements dans la paroisse et leur souhaitons bon vent à Lyon.

Nos joies

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à N-D de la Merci : Célian Hugon, Rose Bignon, Aniison George-Jeyarajan le 26/6, Nolann Patouma, Thomas Ngagoutou-Patasse le 3/7, Matthéo Teixeira le 17/7, Claire Richol le 28/8, Théo Pereira da Silva le 4/9 ; à Rungis : Stella Lariou le 24/7, Jean Baptiste, Sabrina et Anaïs Nsengiyaremye le 3/9.

Infos pratiques

Messes dominicales en juillet-août

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 11h à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil en juillet et août

N-D de la Merci :
Lundi, mercredi, vendredi : 17h-19h
Mardi, jeudi, samedi : 9h30-11h30

Pas d'accueil à Rungis en juillet et août.

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et peines

S'uniront par le sacrement du Mariage, à Fresnes : Valérie Low-Hong et Pascal How-Shing le 25/6, Charline Bouvard et Luc Janvier le 3/9, Anne-Sophie Sabos et Damien Hartman le 10/9 ; à Rungis : Cécile Ngo-Inack et Pascal Charbonnel le 25/6, Sandra Valette et David Casalho le 2/7, Illuminée Dusabemariya et Vincent Nsengiyaremye le 3/9.

Nous avons accompagné de notre prière Denise Joyeuse lors de ses obsèques à Fresnes.

La Profession de Foi

Cette cérémonie est récente, elle a succédé à la cérémonie de la "Communion solennelle". Celle-ci a elle-même une histoire complexe. A partir du XVIIème siècle, sous l'influence notamment de Saint-Vincent de Paul, la première communion a pris en France la forme d'une cérémonie solennelle à la fin du catéchisme. Puis elle est devenue au XIXe siècle un rite de passage de l'enfance à l'âge adulte. Lorsque le pape Pie X en 1910 demanda qu'on admette à l'eucharistie les enfants dès « l'âge de raison » vers 7 ans, on appela cette première communion « communion privée » et on continua à célébrer la « communion solennelle » vers 12-13 ans couronnement de l'enfance et du catéchisme. Dans les années 1950-1960, la communion solennelle devient une profession

de foi en lien avec la profession de foi baptismale de la vigile pascale. L'aube remplace les tenues antérieures. L'aube avec la croix et le cierge symbolisent l'aspect baptismal de la communion solennelle. Puis à partir des années 1970, la cérémonie n'est plus appelée Communion solennelle. Dans certaines aumôneries, on l'appelle "fête de la foi". La profession de foi n'est pas un sacrement, mais un temps fort qui permet aux jeunes de réfléchir sur leur foi et une célébration qui compte pour les parents. Pour certains jeunes, c'est une étape importante dans leur itinéraire vers la confirmation. Elle est une célébration au cours de laquelle des enfants renouvellent en leur nom propre l'engagement pris pour eux par leurs parents à leur baptême.

catholique-nanterre.cef.fr/faq/jeunes_professiondefoi.htm